

CONCLUSIONES.-

En el pasado, las enfermeras tomaron teorías de diversas ciencias biopsicosociales para el ejercicio de su profesión, los cuidados se basaban en ordenes medicas y se enfocaban básicamente hacia el proceso patológico olvidando a la persona misma. También con mucha frecuencia y por mucho tiempo se ejecutaban cuidados independientes guiados por la intuición y no por el método científico.

En fechas recientes se han desplegado esfuerzos concretos para definir un cuerpo de conocimientos propios de la profesión.

El método de valoración de acuerdo a los patrones funcionales de salud de Marjory Gordón es un modelo de valoración integral que permite destacar los problemas reales y potenciales del individuo familia y comunidad, de esta manera poder contribuir a satisfacer las necesidades del individuo.

Este modelo se utilizo para elaborar el presente trabajo lo que permitió ampliar nuestros conocimientos para poder brindar una atención integral al usuario lo cual se vio involucrado por medio de la participación activa en la detección de problemas y necesidades únicos y que permitió actuar oportunamente y tratar de corregir, minimizar, o evitar ciertos problemas que en ocasiones pasan desapercibidos al no existir una comunicación e interrelación eficaz entre usuario y enfermero.

Este modelo de valoración, es un método que permitió ver al individuo de forma holística considerando las respuestas individuales ante el proceso continuo salud-enfermedad lo que favorece la pronta recuperación y estabilización del individuo, al brindar atención jerarquizada de las necesidades y estableciendo en practica acciones sistemáticas fundamentadas en conocimientos teórico-prácticos. Otro de los objetivos que se lograron fue el fomento de la salud por medio de la orientación de acciones que contribuyan a conservar un equilibrio entre el individuo y su medio ambiente.

También algunas actividades establecidas en el plan asistencial no se lograron en su totalidad por el corto tiempo que estuvo hospitalizado el usuario, ya que nos planteamos objetivos a largo plazo considerando la actitud positiva del usuario, el gran interés de seguir adelante, el apoyo y colaboración por parte de su familia fue útil para la estabilización en su estado de salud en un tiempo reducido.

Es por ello que estamos convencidos que el esfuerzo conjunto, la capacitación y actualización son metas que toda persona debe proponerse para lograr satisfacción en todos los quehaceres, específicamente el personal asistencial logra afrontar y colaborar de manera eficaz y eficiente, para resolver problemas de salud considerando las respuestas humanas de cada individuo, familia y comunidad.